

Lebensmittelchemisches Labor Hemmrich

Dr. rer. nat. Ulrike Hemmrich
Staatlich geprüfte Lebensmittelchemikerin

Labor Hemmrich Josef-Schmitt-Str.12 97922 Lauda-Königshofen

Franke Kaffeemaschinen AG
Frankestraße 9
CH – 4663 Aarburg
Schweiz

Josef-Schmitt-Str. 12
97922 Lauda-Königshofen
Telefon: 09343 / 509342
Telefax: 09343 / 3979

Staatlich zugelassen als Sachverständige für die
Untersuchung von amtlich zurückgelassenen Gegenproben.
Von der IHK Heilbronn-Franken öffentlich bestellte und
vereidigte Sachverständige. Anerkanntes Labor zur
Qualitätsweinuntersuchung. Nach § 15 TrinkwasserVO
zugelassene Untersuchungsstelle für die chemische und
mikrobiologische Untersuchung von Trinkwasser.
Zugelassen gem. §44 Infektionsschutzgesetz

Zertifikat über HACCP - Konformität

Hiermit bestätige ich, Dr. Ulrike Hemmrich, Staatl. gepr. Lebensmittelchemikerin und von der IHK, Heilbronn vereidigte Sachverständige, dass die Firma

Franke bremer GmbH
Frankestraße 9
CH-4663 Aarburg
Schweiz

bei der Herstellung ihrer Kaffeespezialitäten-Vollautomaten der Serie

Spectra X-XL

nur Materialien verwendet, die nach der Bedarfsgegenständeverordnung und dem LFGB gesundheitlich und hygienisch unbedenklich und geeignet sind und der VO (EG) 1935/2004, der RL 2002/17/EG und der darauf basierenden spezifischen DIN 10531 entsprechen.

Die Produktion der Getränkebereiter wird laufend nach einem festgelegten Qualitätssicherungssystem kontrolliert. Die Kaffeebereitung und Reinigung nach Gebrauchsanweisung in der so hergestellten Maschine entspricht der Verordnung (EG) 852/2004 und der darauf gestützten VO (EG) 1441/2007 über Lebensmittelhygiene. Die Einweisung und Schulung der Kunden vor Inbetriebnahme zur Handhabung und Reinigung erfolgt HACCP-konform und wird dokumentiert, so dass den Getränkebereitern

HACCP-Konformität

zu bestätigen ist.

Lauda, den 17.10.2013



Lebensmittelchemisches Labor Hemmrich

Dr. rer. nat. Ulrike Hemmrich
Staatlich geprüfte Lebensmittelchemikerin

Labor Hemmrich Josef-Schmitt-Str.12 97922 Lauda-Königshofen

Franke Kaffeemaschinen AG
Frankestraße 9
CH – 4663 Aarburg
Schweiz

Josef-Schmitt-Str. 12
97922 Lauda-Königshofen
Telefon: 09343 / 509342
Telefax: 09343 / 3979

Staatlich zugelassen als Sachverständige für die
Untersuchung von amtlich zurückgelassenen Gegenproben.
Von der IHK Heilbronn-Franken öffentlich bestellte und
vereidigte Sachverständige. Anerkanntes Labor zur
Qualitätsweinuntersuchung. Nach § 15 TrinkwasserVO
zugelassene Untersuchungsstelle für die chemische und
mikrobiologische Untersuchung von Trinkwasser.
Zugelassen gem. §44 Infektionsschutzgesetz

Certificate of HACCP - conformity

I, Dr. Ulrike Hemmrich, official authorized expert of foodstuff-chemistry, public bound by oath, herewith confirm that

Franke bremer GmbH
Frankestraße 9
CH-4663 Aarburg
Schweiz

during the production process of their coffee machines line

Spectra X-XL

is using only materials, which are allowed to use for foodstuffs in compliance with the rules and regulations VO (EG) 1935/2004, RL 2002/17/EG and the specialized DIN 10531, so they are healthy und hygienically unobjectionable.

The manufacturing process of the accessories for drinks machines is controlled by a strict quality system. The brewing of coffee specialities with these machines, according to the handling direction, complies with the rules RL (EG) 1935/2004 and RL 2002/17/EG and with the German regulation of Hygiene and the English Statutory Instruments 1995 No. 1763 Food "The Safety (General Food Hygiene) Regulations 1995". Further there is a HACCP-training given and documented for the users, where they are supervised and instructed. Therefore it is to attest, that the machine possess

HACCP-conformity.

Lauda, 17.10.2013

